



# ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

## établissements

Question écrite n° 96195

### Texte de la question

M. Étienne Mourrut appelle l'attention de M. le ministre délégué à la sécurité sociale, aux personnes âgées, aux personnes handicapées et à la famille au sujet de la création des maisons départementales du handicap. Une mise en place chaotique est malheureusement constatée dans de nombreux départements, dont celui du Gard. Cette situation entraîne le blocage administratif de nombreux dossiers et crée des situations désespérées. Aussi, il lui demande tout d'abord de bien vouloir lui indiquer combien de maisons départementales ont été créées et fonctionnent à ce jour et pour celles qui ne seraient pas fonctionnelles il souhaiterait connaître leur calendrier de mise en oeuvre.

### Données clés

**Auteur :** [M. Étienne Mourrut](#)

**Circonscription :** Gard (2<sup>e</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 96195

**Rubrique :** Handicapés

**Ministère interrogé :** sécurité sociale, personnes âgées, personnes handicapées et famille

**Ministère attributaire :** santé, jeunesse et sports

### Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 6 juin 2006, page 5816